

PEREANTON

EPOCA III NUMERO 1

NAVIDAD 1.977

Quizá bastase un simple ¡Hola! o un "estamos aquí de nuevo" como saludo.

Hace algunos años, un grupo de chicos-hombres hoy -- lanzaron a la calle el nombre de "Pereantón" en una publicación escolar; nosotros, desde los mismos pupitres que aún consevan sus nombres grabados a punta de bolígrafo, queremos continuar lo que ellos empezaron.

Estamos aquí y sólo pretendemos abrir de nuevo el camino para que esta gran familia de padres, maestros, alumnos y aquellos que aún miran con nostalgia nuestras puertas cuando pasan por la calle, tengan algo material que les relacione: ese es nuestro principal objetivo. No queremos ser de unos pocos sino de todos y para todos: para vosotros, compañeros, que sois el motivo más importante; vuestras encuestas, chistes, colaboraciones, cosas en definitiva que serán el cuerpo principal del periódico. Para vosotros padres y maestros, para que juguéis un poco a ser vosotros mismos, para que abandoneis (aunque sea por unos minutos) vuestros gestos de hombres y mujeres importantes y preocupados y veáis nuestras cosas, tan pequeñas y... tan importantes; por último, para los que nos dejasteis ya pero aún conserváis en vosotros recientes recuerdos - las carreras por este patio, los cristales rotos, las voces de ..., el humo de la estufa, en definitiva, esos pequeños detalles que luego permanecen.

Es posible que seamos excesivamente ambiciosos, que nos quedemos solos, que todo quede en cosa de críos y vosotros, padres y maestros, seáis tan importantes, tan serios que no queráis jugar un poco; o vosotros, excompañeros, tan mayores que ya hayáis olvidado vuestra estancia en este viejo edificio.

Pero de todas formas, al menos para nosotros, es bonito el pensar que vamos a estar todos juntos, que tenemos algo en común, que en la tarea de formarnos como hombres y mujeres no estamos solos, que nuestras cosas os interesan...

Pero dejemoslo ya y no os cansemos. Abrir estas páginas que tendrán muchos defectos, pero que, eso sí están hechas con ilusión.

Y por último, que baste el principio: ¡HOLA!